

VISITA DE S.M. A LA ACADEMIA

El Jefe Supremo presenció un desfile en su primera visita como monarca.

EL Rey Juan Carlos I visitó ayer la Academia de Infantería

Don Juan Carlos de Borbón visitó, por espacio de varias horas, en la mañana de ayer la Academia de Infantería de Toledo en la que el Monarca, en calidad de Jefe del Mando Supremo de las Fuerzas Armadas, presenció un desfile militar acompañado por los mandos del Centro de Enseñanzas, tras el que el Rey D. Juan Carlos I se dirigió a las distintas dependencias de la Academia, donde puntualmente le fueron mostradas las aulas de enseñanza, en las que los Caballeros Cadetes son formados durante su estancia en el mismo. A las puertas de la Academia esperaban a su Majestad, entre otros, los mandos del Arma de Infantería además de autoridades civiles como el Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, el Delegado del Gobierno en la Región, Pedro Valdecantos y el Alcalde de Toledo, José Manuel Molina.

Rafael Risueño

Fotos: José Luis Pérez

A las once y cinco minutos de la mañana y tras verse obligada la Casa Real a cambiar el plan previsto, a causa de la intensa lluvia y niebla, llegaba hasta las puertas de la Academia de Infantería, el coche que transportaba al Rey D. Juan Carlos escoltado por varios vehículos. En la escalera de la Academia esperaban el Director de la misma, General Martínez Valín, el Presidente de la Región, el Delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha y el Alcalde de Toledo, quienes tras saludar a su Majestad le acompañaron hasta el patio de armas donde se interpretó el Himno Nacional. A esta hora el Rey -según fuentes consultadas- ya conocedor del trágico atentado ocurrido en la capital de Aragón, que a la hora de cierre de nuestro diario eleva el número de

víctimas a trece. Tras oír los acordes del himno, su Majestad pasó revista a las compañías que se hallaban formadas en el patio principal de la Academia, formadas por Alféreces Caballeros Cadetes y miembros de la Escala Especial en un número próximo a los 1.500. Hay que destacar también la presencia en el patio de más de 300 mandos militares, recinto que estaba presidido por el escudo de la Casa Real y rodeado por los escudos de las distintas armas de la historia de la Infantería española.

El Monarca acompañó, desde un estrado, a las fuerzas de Infantería que entonaron el Himno de la Academia del Arma de Infantería, para posteriormente desalojar el patio y dirigirse al lugar donde se desarrollaría el desfile en el que tomaron parte un total de 1800 hombres, carros y material de artillería de la Unidad de Experiencia de la Academia inclui-



Su Majestad D. Juan Carlos I acompañado por el Director del Drisde, responsables de la Academia de Infantería y autoridades civiles se dirige al interior de las dependencias.

dos en el Regimiento de Instrucción «Lepanto».

Durante el desfile acompañaban al Rey de España, además de José Bono, Pedro Valdecantos y José Manuel Molina, autoridades militares como el Capitan General de la Primera Región Militar, el Director de Drisde, Sr. Reverter, el Teniente General del Mando Superior de Personal, General Santos Bobo, el Teniente General, Santos Peralba, el General de División y Director de Enseñanza de Defensa y el General Director de Enseñanza de Ejército y por supuesto el Director de la Academia de Infantería de Toledo y Gobernador Militar de la provincia, Fernando Martínez Valín quien en



El Jefe del Estado es recibido por la Academia de Infantería en un día en el que la lluvia no cesó ni un solo instante.



El Rey D. Juan Carlos I pasa revista a la formación de Jefes, Oficiales y Suboficiales de la Academia de Infantería de Toledo.



Esta es la primera visita que en el ejercicio del mando supremo de las Fuerzas Armadas S. M. a la Academia de Infantería. Don Juan Carlos I ha girado dos visitas a Toledo anteriormente, la última como Príncipe.